

MOUSCRON

Plus de 700 participants pour un nettoyage d'automne

N'ayant pu se dérouler au printemps, ce sera un nettoyage... d'automne qui sera opéré jusqu'à ce dimanche 26 septembre.

En 2020, l'opération « Nettoyage de printemps » avait été réservée uniquement aux particuliers. Cette année, l'opération instaurée par BeWapp revient sous sa forme classique, ouverte à tous, avec pour point d'orgue ce week-end. Et, on peut dire que les Mouscronnois adhèrent à cette mobilisation citoyenne, car plus de



Cette année, le quartier du Mont-à-Leux a subi un nettoyage complémentaire dans le cadre de cette opération BeWapp.

700 personnes se sont inscrites en quelques jours pour procéder à un ramassage de déchets. Depuis ce jeudi 23 septembre et jusqu'à ce dimanche 26 septembre, l'entité sera nettoyée par des écoliers, des sportifs, des familles, des groupes d'amis. Tous ayant un seul souhait, rendre les rues encore plus propres. Le service Propreté de la Ville de Mouscron se

chargera de l'évacuation et du traitement des déchets tandis qu'il a aussi participé à l'opération en ciblant plus particulièrement un quartier, le Mont-à-Leux.

Cette opération vise à sensibiliser encore et encore la population à la propreté en ville. Mouscron compte plus de 400 poubelles, et pourtant leur usage ne semble pas connu de tous... MN.DEL.

Les déchets mouscronnois en quelques chiffres

Sur Mouscron, en 2020, ce sont 12 317,51 tonnes de déchets qui ont été produites par les 58 789 habitants



L'Avenir - Local: Le Courrier de l'Escaut 25/09/2021, pages 12 & 13

Tous droits réservés. Réutilisation et reproduction uniquement avec l'autorisation de l'éditeur de L'Avenir - Local: Le Courrier de l'Escaut

